Augsburger Land

www.augsburger-allgemeine-land.de



Auch ein Besuch bei der Weltausstellung Expo in Mailand stand für die Stadtberger an. Foto: Gabi Nießner

Stadtberger besuchen italienische Partnerstadt

Ferienprogramm 14 Jugendliche besuchen Bagnolo Mella

Stadtbergen 14 Stadtberger Jugendliche besuchten in diesem Jahr die Partnerstadt Bagnolo Mella. Astrid Flagner, Vorsitzende des Partnerschaftsvereins, bedankte sich bei den italienschen Gastfamilien für deren herzliches Engagement. Bis zum nächsten Wiedersehen dauert es deswegen auch nicht lange.

Als Programmpunkte stand ein Raftingtour auf dem Fluss Adda und ein Besuch in Crespi – Unesco-Weltkulturerbe – sowie im Freizeitpark Gardaland. Eines der Höhepunkte war der Besuch der Weltausstellung Expo in Mailand. Schließlich klang der Besuch bei einem gemeinsamen Grillabend in Brescia aus. Gabi Nießner vom Partnerschaftsverein freute sich: "Unsere Jugendlichen wurden von den italienischen Jugendlichen und deren Familien herzlich aufgenommen und betreut."

Jetzt aber freuen sich alle erst einmal auf das Wiedersehen in der dritten Augustwoche in Stadtbergen. Zu der internationalen Jugendwoche in Stadtbergen erwarten der PaVe und das Ferienprogramm der Stadt Stadtbergen an die 40 Jugendliche aus Bagnolo Mella (Italien), Franzosen aus Brie-Comte-Robert und aus Stadtbergen. Weiter Informationen zum Partnerschaftsverein gibt es auf pave-stadtbergen. de oder direkt beim Vorstand unter Telefon 0821/2438-174 und E-Mail pave@stadtbergen.de. (AL)